



- ▶ QUIÉNES SOMOS
- ▶ QUÉ HACEMOS
- ▶ QUÉ ES UNA FUNDACIÓN
- ▶ FUNDACIONES ASOCIADAS
- ▶ CÓMO ASOCIARSE
- ▶ FUNDACIONES EN CONSTITUCIÓN
- ▶ ENLACES
- ▶ NOTICIAS DE FUNDACIONES ASOCIADAS
- Formulario de envío de noticias
- ▶ DOCUMENTOS Y NOTICIAS DE INTERÉS
- ▶ INAEF
- FICHA DE ACTUALIZACIÓN**

I PORTADA | NOTICIAS DE FUNDACIONES ASOCIADAS

Fundación María José Jove

La Fundación María José Jove financia estudio sobre la hospitalización infantil

La Fundación María José Jove y la Fundación Ramón Domínguez han firmado un convenio de colaboración por el que la institución coruñesa dará cobertura a las necesidades de personal cualificado de la Escuela Camilo José Cela del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago (CHUS) y que permitirá desarrollar un proyecto de investigación que analizará los efectos de la hospitalización en pacientes de oncología pediátrica y salud mental infantil. El estudio estará dirigido por el Coordinador del Área de Pediatría de la Xerencia de Xestión Integrada de Santiago de Compostela, el Dr. José María Martín. En concreto, la Fundación María José Jove aportará 22.000 euros que se destinarán íntegramente a cofinanciar la contratación de 2 investigadores/as que desarrollarán su actividad en el ámbito del Servicio de Pediatría y de la Escuela de Pediatría del CHUS, que dirige Dña. Ruth Gómez. Resultado de su constante preocupación por la infancia, la Fundación María José Jove viene colaborando con el Grupo de Investigación Pediátrica del CHUS en un programa pionero en Galicia que se inició hace seis años y que ahora continúa con la firma de este nuevo convenio. Se trata una iniciativa que

www.fundacionmariajosejove.org



El comedor terapéutico de anorexia y bulimia se inaugurará en un mes

A CORUÑA / LA VOZ

Si todo va según lo previsto, a la vuelta del verano la Asociación de Bulimia y Anorexia celebrará la inauguración de nuevas instalaciones. Será en el Barrio de las Flores, junto al local de Afaco, en la calle Begoñas, donde esta misma semana han hecho la mudanza para poner a punto un servicio que ampliará las posibilidades que hasta ahora ofrecía la entidad. Con su apertura, el nuevo comedor terapéutico comenzará a funcionar con 40 plazas, aunque su capacidad máxima será de 60, lo que permitirá aligerar la presión en el actual local de la calle Canceliña, que se estrenó con 14 puestos pero en la actualidad atiende, por turnos, a 35.

María Ferreiro, directora de Abac, explica que la puesta en marcha de las nuevas instalaciones es posible gracias a la colaboración de muchas entidades, entre ellas la constructora, Anjoca, que «nos ha facilitado la posibilidad de ir pagando la obra poco a poco». De hecho, Abac

desarrolla en la actualidad una campaña de captación de socios para sufragar los gastos, que superan los 100.000 euros.

A la colaboración de firmas como la Fundación Barrié, Gaddisa, Begano, la Caixa o la Fundación María José Jove, que costeará el equipamiento informático, se suma la aportación que hacen las propias usuarias del comedor, ya que Abac sufraga el 60 % del coste y cada pacien-

Campaña en los institutos

La Asociación de Bulimia y Anorexia insiste en la importancia de tratar de evitar la caída en un trastorno de la conducta alimenticia y ha iniciado una campaña de sensibilización y prevención entre el colectivo más expuesto a verse atrapado por peligrosos ideales de belleza: los adolescentes. De la mano de María Blanco, la psicóloga de la entidad, y gracias a una subvención de la Caixa, han iniciado una serie de charlas en los



María Ferreiro, directora de Abac, ante la nueva sede. GUSTAVO RIVAS

te asume el resto de la financiación, unos 475 euros mensuales por tratamiento cinco días a la semana, incluyendo la rehabilitación nutricional, terapia ocupacional y apoyo psicológico.

«Buscamos apoyo no solo pa-

ra la obra, sino para poder mantener las becas para personas que, por la situación económica, ahora mismo no pueden asumir el coste», explica la directora de la asociación, quien señala que cada vez se dan más casos de afectadas por un trastorno de la conducta alimentaria y por la crisis.

Aunque el comedor será el espacio central del edificio, se instalarán también los demás servicios de la asociación, ya que contará con cinco despachos, entre ellos las consultas de psicología y psiquiatría, el área de terapia ocupacional y en un futuro espera contar además con el espacio ajardinado de entrada. La intención es que, una vez abierto, Abac centralice ahora en el Barrio de las Flores todos sus servicios y cierre sus dependencias de Canceliña y Rubine.

institutos y colegios, especialmente dirigidas a estudiantes de secundaria. Se trata de charlas sobre hábitos sanos, factores que predisponen a la patología y la presión social, que incluyen también una interacción con los propios alumnos para fomentar el espíritu crítico. Abac ha elegido principios de verano, y retomará las charlas también a finales del período vacacional, por ser momentos en los que aumentan los casos.